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                                                                                ПРОЕКТНАЯ ЗАЯВКА
НА МАЛЫЙ ГРАНТ ПОЛЬСКОЙ ПРОГРАММЫ СОТРУДНИЧЕСТВА В ЦЕЛЯХ РАЗВИТИЯ 
БЕЛАРУСЬ-2018 

НАЗВАНИЕ ПРОЕКТА (на русском и английском языках):
                                              «Родной свой край люби и знай»
“Love and know your native land”

ПАРТНЕР
Partner

	Наименование партнера / The name of the partner

	Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Миорского района» город Миоры,  Витебская область / State institution "Territorial center of social services for the population of Miory district"; Miory city, Vitebsk region

	Основные цели и области деятельности партнера/  Gains  and  fields of  partner’s business

	          Вовлечение большего количества граждан с ограниченными возможностями в активную жизнь гражданского общества посредством социокультурных реабилитационных мероприятий; формирование новых социально-значимых ролей;

сохранение  исторических  традиций предков  путем исследования и воссоздания историко-культурных, духовных и природных памятников и мест родного края;
популяризация духовных и культурных достопримечательностей региона, туризма и краеведения, пропаганда активного отдыха с целью привлечения туристов, в том числе ближнего и дальнего зарубежья;

создание промопродукции о туристических возможностях региона (видеороликов, справочно-информационной литературы,  полиграфической продукции),  позиционирующей самобытность Миорщины в реабилитационно-трудовой мастерской «Фотопалитра»;
привлечение внимания общественности к проблемам инвалидов и восстановление их роли в социуме, формирование толерантного отношения к лицам с инвалидностью/
Involving a larger number of citizens with disabilities in the active life of civil society through social and cultural rehabilitation activities and through the formation of new socially significant roles;

preservation of the historical traditions of the ancestors by researching and recreating historical, cultural, spiritual and natural monuments and places of native land;

popularization of spiritual and cultural attractions of the region, of tourism and local history, promotion of outdoor activities in order to attract more tourists, including from the near and far abroad;

organization of work  in the rehabilitation and labor workshop “Photo palette” on creation of promotional products on tourism opportunities in the region (videos, reference and informational literature, printed products), which position the originality of Miory land;

attracting public attention to the problems of persons with disabilities and restoring their role in society, the formation of a tolerant attitude towards persons with disabilities

	Предыдущий опыт партнера в реализации подобных заявляемому проекту заданий /
The previous experience of the partner  in  this field

	Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Миорского района» имеет положительный опыт работы по организации проектной деятельности и реализации совместно с зарубежными партнерами мини-инициатив, социальных и  гуманитарных проектов, получении гуманитарной помощи. Успешно реализованы следующие инициативы: БКО «Каритас «Глиняные фантазии»,  МБО «София», БОКК Красный Крест «Нет, современному рабству»/
The state institution “Territorial Center of Social Services for the Population of Miory District” has a positive experience in organizing and implementing project activities, mini-initiatives, social and humanitarian projects together with foreign partners and receiving humanitarian aid. The following initiatives have been successfully implemented: Charitable Catholic Society "Caritas" Clay Fantasy ", International charity organization "Sofia", Belarusian Society of the Red Cross "No to the Modern Slavery"


ОСНОВНЫЕ СВЕДЕНИЯ О ПРОЕКТЕ
The main information about the project
	Место выполнения проекта / the place  of the project


	Миорский район/ Miory district

	Бенефициары проекта /
Beneficiaries of the project


	 Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Миорского района» отделение дневного пребывания для инвалидов/
State institution "Territorial Center of Social Services for the Population of Miory District",  the day-care department for citizens with disabilities
     


ОПИСАНИЕ ПРОЕКТА
The description of the project

	 Обоснование реализации проекта, включая описание возможной связи с предыдущими подобными мероприятиями партнера/ 
Justification of the project, including a description of the possible connection with previous similar activities of the partner



	В  Миорском районе проживают  922 инвалида: 3 гр. – 350 чел., 2 гр. – 425 чел., 1 гр. – 217 чел, 84 молодых инвалидов. В основном это маломобильные  граждане,  в силу заболевания, не имеющие доступа к   большинству объектов инфраструктуры, культурным и  историческим местам региона, многие из них годами не выезжают за пределы своего населенного пункта.  

 На протяжении нескольких лет в отделении дневного пребывания для инвалидов государственного учреждения  «Территориальный центр социального обслуживания населения Миорского района» функционирует туристический  клуб “Путешественник”. Благодаря приобретению специализированного автомобиля с подъемником маломобильные граждане с  удовольствием посещают достопримечательности Миорского района. 

Малая родина  играет значимую роль в жизни каждого человека, а      знание родного края помогает сберечь то, что было сделано предками за многие годы. В  Год малой родины  стартовал  проект «социального туризма».    

Социальный  туризм – инновационная форма   реабилитации граждан методами  социокультурной деятельности посредством пеших походов, путешествий, экспедиций, поездок, экскурсий и др. 

Во время путешествий граждане с инвалидностью  с удовольствием фотографируют достопримечательности, изучают их историю, происхождение, знакомятся с известными людьми, мастерами, ремесленниками, участниками военных действий и др. 

Под руководством инструктора по трудотерапии  в реабилитационно-трудовой мастерской “Фотопалитра”  граждане с инвалидностью обрабатывают сделанные фотоснимки, занимаются изготовлением информационной и полиграфической продукции,   позиционирующей достопримечательности региона, его культурную и этно-историческую самобытность.  Обустройство полиграфической мастерской и производство полиграфической продукции стало возможным благодаря реализации проекта с РОО «Белая Русь» «Мир новых возможностей».

У граждан, занятых в мастерской, есть огромное желание совершенствовать свое мастерство, осваивать современные гаджеты, работать на профессиональном оборудовании,  заниматься сублимацией (нанесение  рисунка на ткань, кружки, тарелки, брелоки, и др.).

  Расширение   видов деятельности    позволит создать дополнительные рабочие места для инвалидов, обеспечить трудовую занятость тем, для кого работа – самая заветная мечта/
There are 922 persons with disabilities in Miory District: disability class 3 - 350 people, disability class 2 - 425 people, disability class 1 - 217 people, 84 young people with disabilities. In the main these are people with limited mobility, by reason of their illness, they do not have access to most of the infrastructure facilities, cultural and historical places in the region, many of them have not left their localities for years.

 For several years, the tourist club Traveler has been operating at the base of the day-care department for citizens with disabilities of the state institution Territorial Center of Social Services for the Population of Miory District. Thanks to the acquisition of a specialized car with a lift, people with limited mobility enjoy visiting the sights of the Miory district.

Small Motherland plays a significant role in the life of each person, and knowledge of the native land helps to preserve what was done by the ancestors over many years. In the Year of Small Motherland, a project of “social tourism” started.

Social tourism is an innovative form of rehabilitation of citizens by means of social and cultural activities through hiking, traveling, expeditions, trips, excursions, etc.

During travels, the citizens with disabilities are happy to take pictures of sights, study their history, origin, meet famous people, craftsmen, artisans, participants in hostilities, etc.

Citizens with disabilities, under the guidance of an occupational therapy instructor in the rehabilitation and labor workshop “Photo Palette”, process the photographs taken, manufacture information and printing products that position the region’s sights, its cultural and ethno-historical identity. The arrangement of the printing workshop and the printing products manufacturing are possible thanks to the implementation of the project with the Republican Public Association "Belaya Rus" World of Opportunities.

Citizens employed in the workshop have a great desire to improve their skills, master modern gadgets, work on professional equipment, and work on sublimation (drawing on cloth, mugs, plates, key rings, etc.).

Expansion of activities will create additional jobs for citizens with disabilities, provide employment for those for whom work is the most cherished dream

	 Цель реализации проекта /
The purpose of the project



	Создание максимально благоприятных условий гражданам с ограниченными возможностями для освоения  духовного и культурного наследия Миорского района, путем включения их в активную познавательно-туристическую, этно-культурную и творческую деятельность с перспективой открытия специализированных рабочих мест /Creating the most favorable conditions for citizens with disabilities to master the spiritual and cultural heritage of the Miory region, by including them in active educational, tourist, ethno-cultural and creative activity with the perspective of opening specialized jobs

	Описание мероприятий проекта /
Description of project activities



	Проект будет реализован по следующим направлениям:

  информационно-накопительное  - включает изучение  историко-культурного, этнографического, природного и духовного наследия Миорского района и предусматривает экскурсионные поездки, пешие походы, создание туристических маршрутов, фото-туры, тематические фотосессии, встречи-диалоги и практикумы и организация передвижных выставок
организационно-практическое –  посвящен  организации и проведению практических  мероприятий: 

 - организационные  встречи
 - психологические   занятия  с элементами тренинга 

 - проведение конкурсов и мастер-классов по работе с компьютером и оргтехникой, фотоаппаратом 

творческое -  предполагает накопление фотоматериала и изготовление информационной, рекламной и полиграфической продукции: календарей, плакатов,  блокнотов и др. с  использованием личных фотоснимков, фототуры фотосессии, слайд-шоу презентации, оформление фотовыставок и фотолетописей.
 итоговое- подведение итогов работы по проекту, позиционирование результатов посредством СМИ, интернет-сайта/

The project will be implemented in the following areas:

  information-cumulative - the study of historical, cultural, ethnographic, natural and spiritual heritage of the Miory region which includes sightseeing trips, hikes, the creation of tourist routes, photo tours, thematic photo shoots, dialogue meetings and workshops and the organization of traveling exhibitions

organizational and practical - dedicated to practical activities:

 - organizational meetings

 - psychological exercises with the elements of training

 - competitions and master classes for working on computer and office equipment, camera

creative - the accumulation of photographic material and the manufacturing of information, advertising and printing products: calendars, posters, notebooks, etc. using personal photographs; photo tours, photo shoots, slide shows; design of photo exhibitions and photo chronicles.

 final - summarizing the work on the project, positioning the results through the media, the Internet site


БЮДЖЕТ ПРОЕКТА (в ЕВРО)
	Название мероприятия

	Полная стоимость мероприятия


	Закупка туристического инвентаря и полиграфического оборудования для реализации гуманитарного проекта:
ТУРИСТИЧЕСКИЙ ИНВЕНТАРЬ (палатки, термосы, раскладная походная мебель, шатер-палатка);

ЦИФРОВОЕ И ПОЛИГРАФИЧЕСКОЕ  ОБОРУДОВАНИЕ (пресс  термотрансферный 8 в 1, принтер EPSON PX 1004 с СНПЧ и сублимационными чернилами, ноутбук ASUS, оптическая мышь, колонки, сублимационные чернила, фотоаппарат, принтер для фотопечати, ламинатор А3, брошюровщик универсальный, плоттер режущий CAMEO 3 NEW);

МЕБЕЛЬ (столы, стеллажи)
РАСХОДНЫЙ МАТЕРИАЛ (кружки, футболки, кепки, тарелки, термоскотч, металлические листы для сублимации, бумага для сублимации  А-4, А-3, диспенсер для термоскотча, подушки для сублимации,  магнитный винил для сублимации А3, канцелярские товары, пленки для ламинирования А3 глянец, металлические пружины разного диаметра,  заготовки для акриловых магнитов,  заготовки для акрилового блокнота,  курсоры для календарей (100 шт) пленки самоклеющиеся 0,6 на 9,0,  ПВХ лист вспененный (по 1 кв.м) , кармашки ПЭТ А4 (100 шт), баннеры (конструкции (ролл ап) )
	1000
5270

 1000
             2000

	1. Организационная встреча, презентирование целей, задач  и основных направлений проекта
	50

	2.Проведение     психологических практических занятий с элементами тренинга для участников-реализаторов проекта по сплочению коллектива и умению работать в группе
	100

	3.Подготовка волонтеров для образовательного процесса по принципу «равный обучает равного» в рамках «вводного курса волонтера»
	50

	4.Практические занятия по обучению работе на  полиграфическом оборудовании, мастер – классы по обучению работе с компьютером, оргтехникой, фотоаппаратом
	100

	5.Организация и проведение конкурса «Лучший компьютерный и интернет  пользователь» среди участников проекта
	50

	6.Изучение историко-культурных достопримечательностей  (поездки по «Золотому» и «Серебряному» кольцу)
	100

	7.Фототуры по  историческим, культурным, этнографическим  местам  Миорщины:

- паломнические поездки по духовным местам Миорского района;

-  экскурсионные этнографические поездки по Миорскому району;

- пешие  походы по эко-природным местам Миорского района
	1000

	8.Слайд-шоу по результатам экскурсий с их презентацией
	50

	 9.Создание туристического маршрута по достопримечательностям г. Миоры и Миорскому району для маломобильных граждан
	100

	10.Тематические фотосессии «Остановись, мгновение», «Миоры летом, зимой и всегда..!»
	50

	 11.Встречи-диалоги с известными   людьми Миорщины, участниками военных и социально значимых действий, оформление  фотолетописей,  составление фотоколлажей с использованием полученных знаний
	50

	12. Организация передвижных выставок  фоторабот  «Семь чудес Миорщины»
	100

	13. Изучение  ремесел и промыслов, бытовавших и ныне существующих в районе, встречи-практикумы с  мастерами и ремесленниками Миорщины
	50

	14. Круглый стол с презентацией результатов деятельности (вручение сертификатов участникам).
	50


                                                                                                                                                   11170.00
Project budget (Euro)
	The name of activity
	Price

	Purchase of tourist and printing equipment for the implementation of the humanitarian project:

TOURIST EQUIPMENT (tents, thermoses, folding camping furniture, big tent);

DIGITAL AND PRINTING EQUIPMENT (thermotransfer press 8 in 1, printer EPSON PX 1004 with CISS and sublimation ink, laptop ASUS, optical mouse, speakers, sublimation ink, camera, photo printer, A3 laminator, universal booklet maker, cutting plotter CAMEO 3 NEW) ;

FURNITURE (tables, racks)
CONSUMABLES (mugs, t-shirts, caps, plates, thermoscatch, metal sheets for sublimation, paper for sublimation A-4, A-3, dispenser for thermoscatch, pillows for sublimation, magnetic vinyl for sublimation A3, stationery, lamination films A3 gloss, metal springs of different diameters, blanks for acrylic magnets, blanks for acrylic notebook, cursors for calendars (100 pieces) self-adhesive films 0.6 by 9.0, PVC foam sheet (1 sq. m), pockets PET A4 (100 pcs), banners (construction (roll up))
	

	
	1000

5270
1000

2000

	1. Organizational meeting, presenting the goals, objectives and main directions of the project
	50

	2. Carrying out psychological practical training for the participants and implementers of the project on team building and the ability to work in a group
	100

	3. Training of volunteers for the educational process on the principle of "equal teaches equal" in the framework of the "introductory course of the volunteer"
	50

	4. Practical classes on training in work on printing equipment, master-classes on training in work on computer, office equipment, camera
	100

	5. Organize and hold a competition "The best computer and Internet user" among the participants of the project
	50

	6. Historical and cultural sightseeing (trips along the “Golden” and “Silver” rings of Miory land)
	100

	7. Photo trips around the historical, cultural, ethnographic places of Miory land:

- pilgrim trips to the spiritual sites of the Miory district;

- excursion trips to explore the ethnographic heritage of the Miory district;

- Hiking in eco-natural places of Miory district
	1000

	8. Slideshow of the results of trips and excursions
	50

	 9. Creating a tourist route to the sights of the city of Miory and Miory district for people with limited mobility
	100

	10. Thematic photo shoot "Stop, moment", "Miory in summer, in winter and always ..!"
	50

	 11. Organize meetings with famous people of Miory land, participants of military and socially significant actions, make photo chronicles and photo collages using the knowledge received
	50

	12. Organization of traveling exhibitions of photographs “The Seven Wonders of Miory land”
	100

	13. Study of crafts, occurring and nowadays existing in the area, master-classes with craftsmen and artisans of Miory land
	50

	14. Round table with the presentation of the results of activities (delivery of certificates to participants)
	50


                                                                                                        Total           11170.00
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